
Anfrage Kreisrat Günther Martin zur Tigermücke, 30.11.2022 

  

Bekämpfung der Tigermücke durch den Kreis. 

Laut einer Mitteilung durch einen befreundeten Bürgermeister, bekämpft der RNK die 

Tigermücke bei Gemeinden, die nicht bei der KABS e.V. Mitglied sind auf Kosten des 

Kreises. Stimmt das. 

Die Firma ICYBAC GmbH würde das machen.  

Wenn das stimmt, warum macht das dann, der Kreis nicht in allen betroffenen Gemeinden? 

Mit freundlichen Grüßen 

Günther Martin 

 


